

# *Pronostican en Bolivia crecimiento económico con uso de biotecnología*

---



La Paz, 19 mar (RHC) Bolivia prevé generar un crecimiento económico sostenible mediante la siembra de soya con el uso de biotecnología para la producción de biodiesel, y otras inversiones.

El gerente del Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE), Gary Rodríguez, señaló: “Si Bolivia apuesta plenamente a la biotecnología con el caso de la soya, sumado a la producción de biocombustibles como el etanol y el biodiesel, es de esperar que crezca un siete por ciento”, explicó el directivo a la prensa.

Asimismo, resaltó la importancia de desarrollar eventos similares con el algodón, el maíz y la caña de azúcar.

Este lunes, el Gobierno boliviano autorizó el uso de biotecnología en las plantaciones de soya para afrontar eventos adversos como las inundaciones, sequía y las plagas de insectos, con el objetivo de ampliar la producción de aceite para biodiesel.

Representantes del Gobierno y del Grupo de Socios para el Desarrollo de Bolivia (GRUS) aseguraron hoy en esta ciudad que se debe fortalecer en el país el aspecto técnico, tecnológico y productivo en materia educativa.

De esa forma se trata de vincular el tema de la educación con la producción para generar mejores condiciones de trabajo y empleo de los jóvenes, explicó el ministro de Educación, Roberto Aguilar, quien se reunió en esta jornada con miembros de esa alianza integrada por países que cooperan y acompañan políticas de Estado en diversos rubros.

Aguilar agregó que en esta reunión se determinaron posibles mecanismos de cooperación, por ejemplo, de recursos donados a Bolivia para el desarrollo de algunos programas para la asistencia técnica.

Además recordó que en Bolivia la inversión en el área educativa ayudó a mejorar la cobertura en todos sus niveles.

Según expresó, “Bolivia logró construir un referente importante respecto a que la educación es un derecho universal, además el Gobierno invierte recursos económicos e impulsa proyectos como el bono Juancito Pinto para evitar que haya deserción escolar”.

Datos del Ministerio de Educación indican que el presupuesto del Estado pasó de tres mil 500 millones de bolivianos (más de 500 millones de dólares), en 2005, a 23 mil millones de bolivianos (unos tres mil millones de dólares aproximadamente), en 2018.

Especialistas aseguran que ese incremento de la inversión le permitió a la nación sudamericana posicionarse entre los primeros países de la región que más invierte en el tema educativo.

De acuerdo con un informe de la gestión gubernamental de los últimos 12 años, en 2017 el gasto ejecutado en educación alcanzó el nueve por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), el segundo más alto en América Latina y el Caribe, después de Cuba (12,8 por ciento).

Asimismo, la tasa de analfabetismo se redujo en el país luego de la aplicación de los programas de alfabetización y postalfabetización. De 2009 a 2017, ambos proyectos beneficiaron a 126 mil 709 personas.

En 12 años se otorgaron seis mil 937 becas en universidades privadas a estudiantes de escasos recursos y pueblos indígenas originarios campesinos, y desde 2014 se entregaron 117 becas a estudiantes para que se formen en las mejores universidades del mundo.

Fuente Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186253-pronostican-en-bolivia-crecimiento-economico-con-uso-de-biotecnologia>



# **Radio Habana Cuba**